



# 利用料の 値上げ議案次々！

6月5日から6月通常  
会議が始まります。深刻  
な景気悪化の下、市民の  
暮らしもますます苦しく  
なっています。ところが  
市は、これまで以上に、市  
民負担増を進めようとし  
ています。6月議会には、  
市内施設の利用料金を引  
き上げる議案が提出され  
る予定です。

議案には、ご遺体を火  
葬する料金も含まれ、12  
歳以上の市民の場合、現  
在の1万2000円から  
2万円に値上げされま  
す。格差と貧困が広がる  
中で、お金がなくて葬儀が  
行えない方も増えていま  
す。誰でも埋葬はしなけ  
ればなりません。福祉の  
観点から火葬炉の利用料  
金はゼロ円という自治体  
もあります。亡くなった  
後までお金の心配をしな

## 消費税増税分にさらに上乗せ

くってはならないような、冷  
たい市政はゴメンです。  
また、消費税の増税とあ  
わせて、14の公園の34施  
設(体育館やテニスコート  
など)の利用料金を値上げ  
されます。今議会では現在  
の1・25倍に、3年後には  
1・5倍と引き上げる予定  
です。スポーツを継続して  
楽しむことは、健康づくりに  
も大切な役割を果たし  
ています。生涯スポーツが  
大切という市の方針にも  
逆行するものです。  
その他、市営住宅の管理  
を、指定管理者制度の導入  
で民間任せにする議案も  
提出される予定です。  
党市議団は、国の悪政か  
ら市民を守り、福祉向上と  
いう自治体本来の役割を  
市政に取り戻すために奮  
闘します。

## 市は市民と議会の声に応えよ 支所を拠点にした 安全・安心のまちづくりを

市は、市民の大きな反対  
と批判を浴びた、各学区に  
置かれた36の支所を10支  
所に減らすなどの市民セ  
ンター機能の見直し「素案」  
に替わり、今年2月「実施  
案」を提示しました。しか  
しその内容は、職員を減ら  
し、来年度から27支所の  
窓口時間や取扱業務を縮  
小、公民館と防災機能は地  
域に丸投げするもので、と  
ても市民の声に応えたと  
は言えません。6月からは  
各地域で市による「説明会」  
が行われます。

5月24日に開催された  
公共施設対策特別委員会  
でも12名の全委員から、  
実施案に対し「これでは防  
災機能は果たせない。自主  
防災だけに頼るのは困る」  
「3月の委員会で出た意  
見が何も盛り込まれてい  
ない。これでは説明会を開

支所機能削減  
NO!

いても時間とお金のムダ」  
「市民説明会では議会で  
出ている意見も説明する  
のか」「支所では今年度か  
ら職員が減らされ混乱が  
起きている」「これだけ大  
きな問題なのに実施あり  
きでいいのか」など、実施  
案や進め方に反対や見直  
しを求める声が多数出さ  
れました。  
党市議団は、支所存続を  
求める市民のみならずと  
力を合わせ、36支所と公  
民館を守り発展させるた  
めがんばります。



「支所を守れ！」市民とともに  
アピールする党市議団  
写真提供：滋賀民報社

## 6月通常会議の日程

- 5日(水) 議案提案
- 13日(木) ~19日(水) 一般質問
- 20日(木) 予算常任委員会分科会
- 24日(月) 常任委員会
- 26日(水) 予算常任委員会全体会
- 28日(金) 特別委員会
- 7月2日(火) 討論・採決

会場は大津市役所です。  
インターネットで中継、録画もご覧いただけます。  
※ 請願の締め切りは、5日正午です。請願の提出には、紹介議員が  
必要です。お気軽にご相談ください。



## いよいよ参議院選挙 アベ政治とさよならを！

弁士：党書記局長  
**小池 晃 参院議員 来る！**

**6月16日(日)**  
**午後3時から**

**びわ湖ホールで**

【私もお話します】  
佐藤こうへい 党県国民運動部長  
※手話通訳、保育あります。

**お誘いあわせてお越し下さい**

## 日本共産党演説会

